

# AVIS D'APPEL A MANIFESTATION D'INTERET



Pays: MAURICE – Océan Indien  
Nom du Projet: SECOND SOUTH-WEST INDIAN OCEAN FISHERIES GOVERNANCE AND SHARED GROWTH PROJECT (SWIOFish2)  
Numéro du Crédit.: IDA-Grant Number D1720  
Intitulé du Marché: "impressions des documents et divers articles de communication de la CTOI dans le cadre du Projet SWIOFish2".  
Référence. SW2/Y4-NCS015

1. La Commission de l'Océan Indien (COI) est une organisation intergouvernementale de coopération régionale qui regroupe l'Union des Comores, La France/Réunion, Madagascar, Maurice et les Seychelles. Elle a pour mission de resserrer les liens d'amitié et de solidarité entre les peuples et de contribuer à travers la coopération régionale au développement durable de ses Etats membres. La COI a obtenu un financement de la Banque mondiale pour couvrir le coût du SECOND SOUTH-WEST INDIAN OCEAN FISHERIES GOVERNANCE AND SHARED GROWTH PROJECT (SWIOFish2) – Projet Régional et a l'intention d'affecter une partie du montant de financement pour effectuer des paiements au titre des marchés relatifs à ***l'impression des documents et divers articles de communication de la CTOI dans le cadre du Projet SWIOFish2.***
2. Le présent appel à manifestation d'intérêt a pour objet principal de sélectionner des personnes morales, notamment des sociétés/sociétés spécialisées dans l'imprimerie (fournisseurs/imprimeurs) afin de constituer, au niveau du Projet Régional SWIOFish2, une liste restreinte de prestataires pour des consultations restreintes ultérieures.
3. La COI invite les soumissionnaires éligibles qui répondent aux qualifications requises, pour ***l'impression des documents et divers articles de communication de la CTOI dans le cadre du Projet SWIOFish2,*** à manifester leur intérêt en faisant parvenir leurs dossiers démontrant qu'ils sont qualifiés pour les travaux d'impression professionnelle de haute qualité des documents et des divers articles de communication tels que l'impression de brochures, couvertures spéciales, contenus spéciaux de documents avec images haute définition, calendriers, etc. (Ces listes ne sont pas exhaustives) avec plusieurs types de papiers ou autres supports selon les qualités requises par des designers professionnels.
4. En outre, les soumissionnaires doivent remplir les conditions suivantes :
  - a. être une personne morale légalement constituée et enregistrée ;
  - b. avoir une expérience pertinente dans la fourniture de services d'impression à des organisations internationales.
  - c. avoir au moins 3 références positives (de préférence dans le même domaine d'expertise/prestation de service) ;
  - d. disposer des capacités logistiques et financières nécessaires pour des volumes d'impression importants (solidité financière positive).
5. Les Soumissionnaires intéressés et éligibles peuvent obtenir des informations auprès de la Commission de l'océan Indien à l'adresse mentionnée ci-dessous.
6. Les manifestations d'intérêt devront être remises par email à l'adresse ci-dessous au plus tard le **30 mai 2022**.avec la référence "***Printing/Production of IOTC Documents (SW2/Y4-NCS015)***".
7. L'adresse à laquelle il est fait référence ci-dessus est :

Attn. M. Innocent Lalao Miada, Chef du Service des Marchés et Contrats  
e-mail: [innocent.miada@coi-ioc.org](mailto:innocent.miada@coi-ioc.org) ; cc: [njiva.r@coi-ioc.org](mailto:njiva.r@coi-ioc.org)

# CALL FOR EXPRESSION OF INTEREST



INDIAN OCEAN  
COMMISSION

Country: MAURITIUS – Indian Ocean

Name of Project: SECOND SOUTH-WEST INDIAN OCEAN FISHERIES  
GOVERNANCE AND SHARED GROWTH PROJECT (SWIOFish2)

Loan No./Credit No./ Grant No.: IDA-Grant Number D1720

Contract Title: "Printings of documents and various communication articles of the IOTC within the framework of the SWIOFish2 project".

Reference PPM No. SW2/Y4-NCS015

1. The Indian Ocean Commission (IOC) is an intergovernmental regional cooperation organization which brings together the Union of the Comoros, France, on behalf of Réunion, Madagascar, Mauritius, and Seychelles. Its mission is to strengthen the bonds of friendship and solidarity between peoples and to contribute through regional cooperation to the sustainable development of its member states. The IOC has received financing from the World Bank toward the cost of the SECOND SOUTH-WEST INDIAN OCEAN FISHERIES GOVERNANCE AND SHARED GROWTH PROJECT (SWIOFish2) regional project and intends to apply part of the proceeds toward payments under the contract for the "printing of IOTC documents and various communication articles of the IOTC within the framework of the SWIOFish2 project".
2. The main purpose of this call for expression of interest is to select legal persons, in particular companies/companies specializing in the printing industry (suppliers/printers) in order to constitute, at the level of the SWIOFish2 Regional Project, a shortlist of providers for limited subsequent consultations.
3. The IOC invites eligible bidders who meet the qualifications required for the printing of IOTC documents and various communication elements under the SWIOFish2 project, to express their interest by sending their dossiers demonstrating that they are qualified for high-quality professional printing jobs of documents and various communication elements such as printing of brochures, special covers, special content of documents with high-definition images, calendars, etc. (these lists are not exhaustive) with several types of paper or other media depending on the qualities required by professional designers.
4. In addition, bidders must meet the following conditions:
  - be a legally constituted and registered legal entity;
  - have relevant experience in providing printing services to international organizations.
  - have at least 3 positive references (preferably in the same field of expertise/service provision);
  - have the necessary logistical and financial capacities for large printing volumes (positive financial solidity).
5. Interested eligible bidders may obtain further information from the IOC at the address given below.
6. Expressions of Interest must be submitted by email to the address below by **30 May 2022**, with reference "Printing/Production of IOTC Documents (SW2/Y4-NCS015)"
7. The address mentioned above is:  
Attn. Mr. Innocent Lalao Miada, Chef du Service des Marchés et Contrats  
email: [innocent.miada@coi-ioc.org](mailto:innocent.miada@coi-ioc.org) ; cc: [njiva.r@coi-ioc.org](mailto:njiva.r@coi-ioc.org)